



## URGENT : MESURE IMMÉDIATE NÉCESSAIRE

À : **TOUS LES ÉTABLISSEMENTS HOSPITALIERS**  
De : **Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang\***  
Objet : **PHASE VERTE**

### Fin de l'avis de pénurie nationale

<b>Date et heure d'émission</b>	Le 26 août 2019, 9 h (HAE)
<b>Phase</b>	<b>PHASE VERTE</b>
<b>Produit</b>	<b>Immunoglobuline sous-cutanée (IgSC)</b>
<b>Contexte</b>	<p>Les réserves d'immunoglobuline sous-cutanée (IgSC) de la Société canadienne du sang ayant retrouvé leur niveau normal, l'avis de pénurie nationale a été levé et la transition de la phase de retour à la normale à la phase verte a été amorcée, ce qui signifie que le produit peut être commandé pour n'importe quel patient présentant une indication clinique jugée appropriée par son médecin.</p> <p>Nous tenons à remercier les patients et le personnel des centres médicaux et hospitaliers de leur soutien et de leur patience, et regrettons tout inconfort causé par cette pénurie.</p>
<b>Conséquences pour les hôpitaux</b>	<p>Les médecins peuvent maintenant commencer de nouveaux traitements à l'IgSC. Par ailleurs, la Société canadienne du sang ayant entrepris de sécuriser l'approvisionnement en IgSC à long terme, il se peut que de nouveaux produits soient bientôt offerts.</p> <p><b>Immunoglobuline intraveineuse (IgIV) :</b> la Société canadienne du sang a récemment connu des problèmes d'approvisionnement concernant certains flacons de Gammagard Liquid (voir <a href="#">lettre aux clients 2019-14</a>). L'organisation a communiqué avec d'autres fabricants afin de négocier une livraison anticipée de produits, et surveille de près les fluctuations dans la disponibilité des différents flacons d'IgIV, tous produits confondus. Pour l'instant, aucune pénurie d'IgIV n'est à déplorer à l'échelle nationale. La Société canadienne du sang vous tiendra informés de la situation dans une lettre aux clients dès qu'il y aura du nouveau.</p>
<b>Supplément d'information</b>	<p>Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec les personnes suivantes :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. votre agent de liaison à la Société canadienne du sang;</li> <li>2. votre représentant au Comité provincial d'urgence pour la gestion du sang;</li> <li>3. votre représentant au Comité hospitalier d'urgence pour la gestion du sang.</li> </ol>

*\*Le Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang est constitué de représentants du Comité consultatif national sur le sang et les produits sanguins, du Comité de liaison provincial-territorial et de membres du personnel de la Société canadienne du sang. Il formule des recommandations et conseille les ministères provinciaux et territoriaux de la Santé, les hôpitaux et les autorités régionales de la santé, de même que la Société canadienne du sang, pour favoriser une réponse uniforme et coordonnée en cas de grave pénurie de sang au Canada. Pour consulter le Plan national de gestion en cas de pénuries, allez sur <http://www.nacblood.ca/resources/shortages-plan/index.html>.*

*Le présent avis est également disponible sur le site Web de la Société canadienne du sang, à <https://blood.ca/fr/hopitaux/service-la-clientele-hospitaliere/communications/avis-sur-letat-des-reserves>. Si vous avez besoin de ce document dans un autre format, veuillez contacter votre agent de liaison à la Société canadienne du sang.*